06/10/21

Diaria 3.914 Tirada: 2.514 Dif:

Cod: 141691510

Pagina: 15

Secc: LOCAL Valor: 2.384,86 € Area (cm2): 385,8 Ocupac: 43,86 % Doc: 1/1 Autor: Num. Lec: 3000



Juan Luis Cañas y E-PROCESS-MED, premios Álava Emprende 2021

EKIN DAY. Álava Emprende, la iniciativa que pretende impulsar el espíritu emprendedor en el territorio organizada por Diputación Foral de Álava, Ayuntamiento de Vitoria-Gasteiz, Gobierno Vasco, a través del Grupo SPRI y BIC Araba,

y Fundación Vital Fundazioa, entregó ayer, en el marco del Ekin Day, sus premios anuales, que reconocen la trayectoria de personas y proyectos emprendedores de éxito que han generan riqueza en Álava. El ganador del Premio Gran Emprendedor fue Juan Luis Cañas, el propietario de las Bodegas Luis Cañas, todo un referente del sector vitivinícola con esta empresa familiar que ha sabido innovar y adaptarse a los nuevos tiempos. Por su parte, el Premio Empren-

der en Álava fue para E-PROCESS-MED, una start up alavesa centrada en aportar soluciones digitales en el sector sanitario que, en pocos años de vida, se ha consolidado y tiene ya proyectos de internacionalización. Foto: Josu Chavarri